

## Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang Lakukan Sambang Warga untuk Jalin Keharmonisan

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](http://CIANJUR.GO.WEB.ID)

May 28, 2024 - 00:51



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya meningkatkan kedekatan dan keharmonisan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang melaksanakan kegiatan sambang warga pada Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk pendekatan proaktif dari pihak kepolisian untuk mendengarkan langsung aspirasi, keluhan, serta saran dari masyarakat. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.,

melalui Kapolsek Warungkondang menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kami sangat menghargai inisiatif Bhabinkamtibmas Polsek Warungkondang dalam melakukan sambang warga. Kegiatan ini penting untuk membangun hubungan yang erat dan saling percaya antara masyarakat dan kepolisian," ujar Kapolsek Warungkondang. Dalam sambangnya, personel Bhabinkamtibmas tidak hanya berkunjung ke rumah-rumah warga tetapi juga berdialog langsung untuk menggali informasi terkait situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan dan langkah-langkah preventif untuk mencegah tindak kriminal. "Tujuan utama dari kegiatan sambang ini adalah untuk mendengarkan secara langsung apa yang menjadi kekhawatiran masyarakat serta memberikan solusi dan pendampingan jika diperlukan. Kehadiran kami di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman," tambah Kapolsek Warungkondang. Seorang warga, Bapak Agus, menyambut baik kegiatan ini dan mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas di lingkungan kami. Mereka mendengarkan setiap keluhan kami dan memberikan solusi yang nyata. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ujarnya. Selain berdialog dengan warga, Bhabinkamtibmas juga melakukan pengecekan terhadap beberapa fasilitas umum dan tempat-tempat yang dianggap rawan. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa kondisi lingkungan tetap kondusif dan aman dari ancaman kriminalitas. Kapolsek Warungkondang menegaskan bahwa pihaknya akan terus berupaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. "Kegiatan sambang warga ini akan rutin kami lakukan sebagai bagian dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Warungkondang. Kami ingin memastikan bahwa setiap warga merasa dilindungi dan didengar oleh pihak kepolisian," jelasnya. Dengan adanya kegiatan sambang warga ini, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang baik antara masyarakat dan kepolisian, serta tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Polsek Warungkondang berkomitmen untuk terus berinovasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.